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■問い合わせ先

一般社団法人日本植物工場産業協会
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一般社団法人日本植物工場産業協会 事務局
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 ⼯場⾒学会
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研究内容のご説明があり

さまざまなタイプの植物工場があるのがよくわかった
話が聞けました」などの感想が寄せられました。
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一般社団法人

⼯場⾒学会のご報告

日（水）、当協会の生産サポート事業として、第5回工場⾒学会を
）にて開催し、22団体33
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ご説明があり、その後に各施設を
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